

La CELAC y China abordan temas relevantes sobre la agricultura



La Habana, 26 feb (RHC) Cuba participó en el II Foro ministerial sobre agricultura celebrado entre China y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), el cual sesionó de manera virtual debido a la COVID-19.

Según refiere hoy el *sitio web oficial del Ministerio cubano de la Agricultura*, los participantes profundizaron en los desafíos y oportunidades que enfrenta la agricultura mundial en la era pospandémica, así como los caminos y enfoques para lograr una cooperación agrícola de mayor nivel China-CELAC en materia de ciencia y tecnología, comercio, inversión y recursos humanos.

El encuentro fue organizado por la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de México, en su calidad de Presidente Pro Tempore de la CELAC, junto al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural de la

República Popular China, con el objetivo de promover la cooperación en materia agrícola en el contexto de la pandemia.

Maury Hechavarría, viceministro cubano de Agricultura, explicó que ante las consecuencias de la pandemia de COVID-19 es preciso trabajar y coordinar esfuerzos comunes para la cooperación internacional de forma multisectorial.

Hechavarría exhortó a buscar alternativas viables para ayudar a los sistemas alimentarios, lo que podría mitigar el hambre de las naciones más pobres y desfavorecidas.

Sobre la labor desarrollada por la nación antillana en los últimos tiempos, especificó que Cuba ha encaminado sus esfuerzos a acercarse gradualmente al logro de la soberanía y seguridad alimentarias, en medio del férreo bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos.

Subrayó el funcionario cubano que, en este contexto, su país ha implementado nuevas políticas de desarrollo local para el sector agrícola, lo cual permitirá alcanzar superiores metas que integran medidas de fortalecimiento de sistemas de salud humana, animal, y medioambiental.

El vicetitular de la Agricultura cubana ratificó el compromiso del gobierno caribeño con la cooperación y la solidaridad sobre la base del respeto, igualdad, pluralidad, inclusión y observancia de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

El primer Foro de Ministros de Agricultura China-CELAC, celebrado en 2013 en Beijing, permitió poner en marcha con éxito mecanismos sólidos para fortalecer la cooperación agrícola entre la nación asiática y los países latinoamericanos y caribeños, e iniciar plataformas para el diálogo y la cooperación entre agencias gubernamentales, ciencia y tecnología, institutos y empresas.

La CELAC es un mecanismo intergubernamental de ámbito regional? que promueve la integración y desarrollo de los países latinoamericanos y caribeños, integrado por 33 países soberanos desde su fundación el 23 de febrero del 2010 en México.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/248932-la-celac-y-china-abordan-temas-relevantes-sobre-la-agricultura>



Radio Habana Cuba